

Et d'abord, je suis sûr que nos anges gardiens doivent entretenir des rapports fréquents avec Notre Seigneur Jésus-Hostie.

Le but de notre vie, c'est Dieu, et l'ange auquel Dieu nous a confiés, à notre entrée dans le monde, ne doit pas avoir de plus cher désir que notre salut.

Voilà pourquoi il doit aller souvent prendre au tabernacle le mot d'ordre, la grâce qui nous est nécessaire pour ne pas tomber, le secours qui nous relève après nos chutes, la lumière qui nous montre clairement notre vocation, la parole touchante qui amènera dans nos yeux des larmes de repentir, la haine qu'il nous inspire pour le péché, et surtout l'attrait invincible qui nous fixe à jamais aux pieds et sur le Cœur de Jésus.

Très souvent, il nous arrive d'imiter les égarements de l'enfant prodigue; et alors, effrayés de notre ingratitudo et de la colère de Dieu, nous n'osons plus franchir le seuil d'une église de peur d'être frappés par la justice divine.

Pauvre pécheur, tu oublies ton ange gardien. C'est le frère des gardes du corps du Fils de Dieu. Pleure d'abord devant lui; tes larmes ne tomberont pas à terre, elles seront recueillies par les anges que tu auras chargés de plaider ta cause. Confie-leur ton repentir et laisse-les agir... Le Cœur de leur divin Maître n'a pas de secrets pour eux et ils savent bien qu'ils vont au-devant des désirs de leur divin Maître, en implorant sa pitié pour toute créature qui crie vers lui du fond de sa détresse.

Et au jour de la réconciliation les anges rayonnants entoureront la Table du festin, et le ciel fera écho à la terre pour chanter les triomphes de la grâce sur la malice du péché.

Intercesseurs des hommes coupables, les anges sont aussi les avocats et les amis des âmes fidèles.

Une âme qui méprise le monde pour l'amour de Jésus est un objet d'admiration pour les anges. Ils savent toute la gloire que procure cette âme fidèle à notre bon Sauveur, et ils mettent tout en œuvre pour servir cette âme et apporter ses vœux aux pieds de Jésus.